

# 誠道 公民館だより

No.532



## 年頭のご挨拶

新年あけましておめでとうございます。誠道地区の皆様におかれましては、輝かしい新年を迎えたことと心からお喜び申し上げます。

旧年中は、誠道公民館の運営実施に対しまして温かいご支援とご協力を賜り、職員を代表して深く感謝申し上げます。

昨年は余子地区から別れての市民運動会となりました。雨天の為、他地区が延期・中止になる中、誠道地区だけがナマステホールをお借りして競技することができ、伊達市長、山本教育長にも参加頂いて盛大に行なうことができました。

そして公民館祭りの巨大どんとん相撲、少々進化したイルミネーションの設置等々いずれも多くの方々の参加でいろいろな行事を盛り上げて頂きました。

本年も職員一同、力を合わせ更に明るく元気な町づくりに寄与したいと決意しています。

本年も変わらぬご指導ご鞭撻を賜りますようお願いいたします。

皆様方のご健勝、ご多幸をお祈り申し上げ年頭のご挨拶といたします。

誠道公民館 館長 藤本 晋也



## 大掃除にご協力いただきありがとうございました



隅々までピカピカになりました。

## 移動図書館のご案内

1月27日(月)

9時30分~10時00分



## とんど祭り開催のお知らせ

日時 1月12日(日)

8:30~ (神事)



場所 ふれあい広場

※しめ縄は8:20までに持ち込みください。

※11日(土)13:00から準備をしますので、地域の方のご協力をお願いします。

(とんど奉賛会)

## イルミネーション

地域の皆様のご厚意・ご協力により今年も色鮮やかにイルミネーションを点灯することができました。沢山の方から、お褒めの声を頂いています。1月11日(土)まで午後5時から10時まで毎晩点灯しています。夜のイルミネーションをお楽しみください。



## クリスマス会の様子

沢山の子供たちが参加してくれました



宝さがし…館内には  
ヒントがいっぱい～  
探せたかな？



bingo大会は何か当たったかな？



次のミッションは輪投げ？！



〈公民館講座〉干支石鹼のデコパージュ講座



来年の干支の”巳”の年は、新しい  
ものが生まれ、成長していく年と言わ  
れています。巳の形の石鹼にナプキン  
を貼り付け、カラフルで綺麗な柄の干  
支石鹼ができました！

## 二中校区カフェ

## シークレットベース誠道



12月のシークレットベース誠道は、21人の参加がありました。中学生は、ブッシュドノエルをつくり、飾りつけを頑張りました、切り分ける時には、フルーツを一つ一つのケーキに飾りつけして参加者に配って、みんなで楽しく、食べました。1月のシークレットベース誠道は、大福餅又はオムライスをつくる予定です。たくさんの中学生の参加をお待ちしています。

地域学校コーディネーター小笠原友子



## ～急増中！スマホから110番への誤発信～

スマートフォンの緊急通報機能による110番への誤発信が急増しています。

- 例えば、
- ・バッグやズボンのポケットに入れていて、気づかないうちにつながった
  - ・電源を入れようとボタンを長く押した
  - ・指紋認証をしようとして電源ボタンを触っていたらつながった

など、意図せず110番につながっています。

間違って110番通報したときは・・・

- 電話を切斷しない！  
110を受けた警察官に「間違います」と伝えてください。
- 切つてしまったら応答して説明を！  
通報を切斷しても、着信履歴が残ります。  
警察からの折り返しの電話に必ず応答してください。
- 誤発信の発信履歴を削除

再通報してしまわないよう110番への発信履歴を削除してください。

